



ait

ARTÍCULO

METALURGIA BARCELONA

CONVENIO METAL

En vísperas de la negociación del Convenio Provincial del Metal, a todos nos viene a la cabeza un sinfín de interrogantes: ¿Qué van a hacer las empresas grandes? ¿Cuál será la postura de las otras Centrales sindicales? ¿Qué pasará con las empresas en crisis? Y muchas, muchas dudas más.

Pero en el fondo de todo está la pregunta clave: ¿Tendremos fuerza para romper el Pacto de la Moncloa?

Todos sabemos que el pacto social disimulado bajo el nombre de Pacto de la Moncloa supone la congelación de los salarios. Pero nos conviene saber que también supone:

- Que no se podrá negociar la reducción de horas de trabajo, ni la edad de la jubilación, ni nada que pueda reducir la productividad, porque se debe mantener la misma que en el año anterior.
- Que a partir de ahora se anularán las revisiones periódicas del salario (trimestrales, semestrales...).
- Que se van a congelar todas las mejoras sociales.
- Que las empresas tienen todas las posibilidades de hacer contratos eventuales sin ninguna restricción.
- Que vamos a estar continuamente bajo la amenaza del despido libre.

Y es que el Pacto de la Moncloa no es una simple congelación salarial, sino un plan global que permite al capital continuar reestructurándose, acumulando capital, cerrando unas empresas y aumentando la productividad en otras, y, en resumen, salir de la crisis económica más fuerte y mejor organizado que cuando entró.

Naturalmente que el pacto social no podría llevarse a cabo sin el apoyo incondicional de los partidos políticos y sus "mandaos": los sindicatos. Van a ser éstos los primeros en recordarnos lo mal que está el país, y en aconsejarnos que seamos buenecitos y nos bajemos los pantalones, porque si salimos a la calle a luchar podría venir otra vez el fascismo y sería una lástima ahora que estamos todos tan agusto en esta democracia y bla bla bla...

Nos van a hacer creer que el Pacto de la Moncloa dentro de la desgracia es un mal menor, cuando en realidad es el mal peor para los trabajadores; igual que es también el mal peor, que las organizaciones sindicales en lugar de defender los intereses de los trabajadores se presten gustosas a ayudar al capital a salir de la crisis, aunque nosotros estemos cada vez más hundidos en la explotación.

Ante este panorama la postura de CNT es defender con la lucha los cuatro objetivos que en la elaboración de nuestra plataforma reivindicativa hemos visto más importantes:

1/ Contra el intento de construir un nuevo sindicato vertical y amarillo a través de las elecciones sindicales, DEFENDER LA LIBERTAD SINDICAL, DE ORGANIZACIÓN Y DE LUCHA DENTRO Y FUERA DE LA EMPRESA.

2/ Contra los topes salariales, EXIGIR AUMENTOS LINEALES Y UN SALARIO NETO.

3/ Contra la congelación de las mejoras sociales, Luchar porque las REIVINDICACIONES SOCIALES NO ESTEN EN LA PLATAFORMA PARA FIGURAR, SINO CON LA MISMA IMPORTANCIA QUE LAS DEMAS.

4/ Contra el paro y el cierre de empresas, IMPONER EL CONTROL OBRERO EN LOS EXPEDIENTES DE CRISIS Y LA SUPRESIÓN TOTAL DE TODO LO QUE SUPONGA AUMENTAR LA PRODUCTIVIDAD: horas extras, primas, destajos, pluriempleo, contratos eventuales, etc.

Pero para que esto no sea papel mojado, es necesario que todos los afiliados asistamos a las reuniones que C.N.T. organiza en cada zona (Pueblo Nuevo, Zona Norte, Zona Centro, Sants y Zona Franca). En estas reuniones de zona discutimos cual es la mejor forma de llevar adelante el proceso de lucha y cuando llegue el momento estaremos organizados para ir a ella.

En la negociación del convenio van a surgir una serie de problemas ante los cuales CNT debe dar una respuesta unificada como sindicato:

- Cómo debe estar formada la Comisión Deliberadora. El acuerdo del sindicato es que la Comisión Deliberadora esté formada por representantes de las centrales sindicales, y que si se va a la lucha sea suplantada por el Comité de Huelga (formado por delegados de las empresas que están en huelga). Para llevar a la práctica este acuerdo es necesario discutir en cada momento la situación concreta.

- Cómo debemos llevar un proceso unitario con las otras centrales sindicales y qué papel van a tener las asambleas de trabajadores de zona y las asambleas generales de trabajadores, etc. etc.

En estos momentos de lucha es cuando el sindicato, con más motivo, debe ser la organización que nos posibilite la defensa de nuestros intereses. Para el Metal el momento de la lucha se acerca. Por eso es ahora cuando más debemos participar en el sindicato: en sus órganos ordinarios (asamblea de afiliados, asamblea de delegados) y en todos aquellos organismos que la organización de la lucha requiera (asambleas de zona). Porque CNT será en este convenio lo que nosotros hagamos con nuestro trabajo diario.

¿QUE PASA EN SEAT?

Versión de la empresa.

Justo al iniciarse las negociaciones del Convenio Colectivo, al igual que en otra ocasión, la Empresa suelta la "bomba" de una supuesta crisis. Pese a que durante los primeros nueve meses del año, según las declaraciones del Presidente del Consejo de Administración, habían perspectivas claramente optimistas, al final de año esta situación se había invertido, originando un tremendo exceso de "stock".

Más adelante, se amplía la información y resulta que debido al alto capital inmovilizado por dicho motivo, la empresa, dice carecer de liquidez, viéndose en la imposibilidad de poder pagar los sueldos en un corto periodo de tiempo.

La empresa da soluciones:

Para solucionar este problema, la Empresa solicita la regulación de empleo y sueldo durante 24 días en el 1º trimestre del año 1978, con esto soluciona el problema ya que:

a.- Los sueldos de estos días los pagan el 75% la Seguridad Social y el 25% el Fondo de Garantía Salarial.

b.- No se fabrican coches, con lo que se reduce el "stock" acumulado, o al menos no aumenta.

Paralelamente, la Empresa dice poner en marcha un plan de promoción de ventas e infraestructuración empresarial para evitar que vuelva a reproducirse el problema.

Nuestra opinión:
Dada la escasa información que, sobre la gestión de la Empresa podemos disponer, no

nos cabe más que el hacernos algunas conjeturas, que como vereis, consideran la regulación como una pequeña parte del problema:

a.- Se especula sobre la pretensión, de los diferentes grupos de presión (INI, BANCA, FIAT) de copar la mayor parte de las acciones de la Empresa, para poder utilizarla a su conveniencia. Al desestabilizar la situación, se intenta forzar que alguno de esos grupos ceda su parte de las acciones.

b.- Otra versión, puede ser completamente compatible con la anterior, sería la de que la regulación sólo represente parte de un proceso, iniciado con la firma de un Convenio desastroso, tanto desde un punto de vista económico como social, que a corto plazo, tras la regulación, se ampliará con traslados masivos a otros centros de trabajo de la Empresa, e incluso, existe el peligro de culminar el proceso con una reestructuración de plantilla, que es como se conoce en la nueva y democrática legislación laboral: EL DESPIDO.

Todo ello con vistas a situar a la Empresa en un nivel competitivo a nivel europeo, dentro del marco capitalista de libre mercado.

Implicaciones inmediatas de la Regulación.

En primer lugar, se quitan posibilidades de ayuda a los obreros en paro, puesto que el fondo que debería estar destinado a ello, sirve para financiar a SEAT. En un segundo punto, se corre el peligro de incrementar el número de obreros en

paro, puesto que las empresas peor dotadas para resistir la maniobra selectiva puesta en marcha por el gran capital, con una de sus "crisis cíclicas", verán agravadas sus posibilidades de subsistencia con la reducción de pedidos que se producen como consecuencia de los días de regulación.

Sabiendo que de la fabricación de los productos SEAT, dependen 250.000 familias, y que la plantilla SEAT se compone de 31.000 trabajadores, comprenderemos que 220.000 puestos de trabajo van a pasar la criba prevista.

El peligro de ver incrementado el número de parados es pues evidente.

Lucha seguida.
No podemos estar satisfechos de la actuación colectiva tomada hasta ahora, y no vemos forma de conseguir que sea más positiva, sino se supera el grado de desmoralización actual. Ya desde la negociación del Convenio en que se empezaron a delegar funciones y a dejarse dirigir por un Consejo de Empresa, en teoría unitario y con poderes ejecutivos, no ha sido unitario ni ejecutivo ni de gestión, puesto que no atreviéndose a tomar decisiones por sí sólo como correspondría a un organismo ejecutivo, ha utilizado la táctica de preguntar continuamente a las Asambleas, pero sin dar la suficiente y correcta información y seguir con el adecuado y amplio debate, con lo que se conseguía que dichas consultas fueran en realidad un enfrentamiento y demostración de la fuerza y disciplina de voto que

Sigue en página 4



MOVIMIENTO LIBERTARIO

Como quiera que la sociedad capitalista no posee un solo frente de opresión y explotación (fábricas, talleres, escuelas, consumo, telecomunicaciones, periódicos, cultura burguesa, leyes, etc...), sería totalmente absurdo por nuestra parte el plantearnos el campo de batalla única y exclusivamente en el campo Sindical.

Aunque es bien cierto que nuestra condición de asalariados explotados, nos obliga a ello, no es este el motivo suficiente para olvidar otros aspectos de la vida cotidiana de suma importancia para alcanzar la sociedad que proponemos, y al mismo tiempo dar al Movimiento Libertario la fuerza que nunca debió perder.

Es por ello que debemos poner todo nuestro empeño en crear aquellas organizaciones que son indispensables para la transformación total de la sociedad. Organizaciones tales como podrían ser la FEDERACION DE COMUNAS LIBERTARIAS, O LA COORDINADORA DE ATENEOS libertarios o como fueron en su día la FEDERACION DE JUVENTUDES LIBERTARIAS, LA FEDERACION ANARQUISTA IBERICA, o las mismas FEDERACIONES DE INDUSTRIA que fueron motor y asesoría técnica de todas las colectivizaciones llevadas a cabo en este País entre los años 1936-1939. Es por esto que debemos dejar bien claro a la hora de hablar de la sociedad futura que C.N.T. no es el fin sino, sencillamente, una más de las organizaciones aglutinadoras del movimiento ácrata; que deben conducirnos hacia ese fin, organización que juega un papel fundamental dentro del MOVIMIENTO LIBERTARIO, puesto que es la encargada de defender nuestro interés a nivel sindical y de difundir la idea ácrata entre todos los trabajadores.

Sin embargo, sin el apoyo incondicional mutuo de las organizaciones mencionadas, que son de línea totalmente convergente a la nuestra, corremos el peligro de abandonar paulatinamente el carácter revolucionario de este Sindicato hasta convertirnos en uno más de los Sindicatos revisionistas que pueblan el panorama sindical actual, o si eso no sucediera nos encontraríamos sin alternativas válidas y sin ninguna experiencia pos revolucionaria.

Por el contrario, con la creación de las organizaciones mencionadas, encontraríamos, en breve espacio de tiempo, no ya soluciones a problemas concretos, pero sí la acumulación de experiencias en muy diversos campos de la lucha social, que serían de indudable valor a la hora de reorganizar totalmente las estructuras sociales.

Es por ello que urge el planteamiento de la creación y reconstrucción de estas organizaciones y la potenciación de algunas de ellas ya existentes, pero desgraciadamente hoy por hoy dormidas.

Pero debe quedar claro, que no se trata de acumular LOCALES y CARNETS, sino de arrimar el hombro todos, para conseguir la meta que nos hemos propuesto: EL COMUNISMO LIBERTARIO.

ALVARO C.M.



DE LOS IMPUESTOS

Dos hombres tuvo España que se cansaron de hablar y escribir acerca de los impuestos. Esos hombres, a los que rendimos homenaje de admiración desde nuestras modestas columnas, fueron Joaquín Costa y Julio Senador Gómez. Historiadores y sociólogos ambos, Notario, además, el último.

Dejaron los dos una extensa obra de divulgación histórica popular y postularon la voluntad nacional en busca de calor, que no hallaron, para conseguir levantar a esta España de su prostración y desgana.

El analfabetismo, que aún colea, no podía comprender los desesperados esfuerzos de estos dos hombres que se desgastaron pidiendo la supresión de los impuestos indirectos.

Su teoría es bien sencilla, hay que terminar, decían, con el impuesto que gravita sobre el pan, la leche, la carne, el vino, etc, etc. Los ricos, no comen más que una vez, aunque no sea como los pobres. Luego éste está condenado a pagar idénticos tributos que aquel, con unos ingresos incomparablemente menores.

Había que desterrar el impuesto y el arbitrio sobre las cosas. Y por contra era imprescindible "valorar" a las personas, es decir a la categoría social de cada ciudadano por sus bienes raíces. Nunca fueron oídos. Y ambos murieron medio abandonados.

Todavía colea hoy el problema. Mientras los trabajadores de todas clases, como rezaba la Constitución de la II República, pagan —sin excepciones— su 12% de impuesto directo, en lo cual el Estado fascista siguió la teoría de aquellos dos beneméritos ciudadanos, ese mismo Estado ha tenido que decretar la prohibición para publicar las listas de rentistas del País porque se evidenciaría que los que pagan lo hacen irrisoriamente, mientras que los ausentes forman tal legión, que hasta los adoquines se levantarían espontáneamente si la verdad fuese conocida.

A qué tanto alardear de justicia distributiva, de partición de la tarta nacional y de otras parecidas monsergas?

En nuestra sociedad de consumo, los ricos escamotean sus Declaraciones de Renta y los pobres trabajan horas extraordinarias, que además de no formar base para la Seguridad Social, tributan el 12%.

Si las dobles contabilidades de las industrias, las ocultaciones de los grandes terratenientes y los fabulosos sueldos de la burocracia y algunas otras profesiones liberales fueran un día desenmascarados, nuestro pueblo se avergonzaría de haber estado regido, conducido y orientado por tales entes antisociales.

Algo así pero mejor dicho manifestarían hoy si vivieran los próceres Joaquín Costa y Senador Gómez.

¿SOMOS UN PUEBLO IRRECUPERABLE?

Aquí no se ha recuperado nada. Y decimos esto porque somos de los que han sufrido día tras otro, durante 40 años, el desprecio y menosprecio, ambos a dos, de la mesnada fascista y reaccionaria.

Y nada se recuperará mientras no se produzca una ruptura de estrébito, que haga saltar los goznes del régimen erróneamente llamado ido, porque sigue vigente en casi todos los órdenes:

— El capitalismo está provocando un caos encaminado a que la CIA, o quien sea, meta mano en nuestro desgraciado país y lo "ordene" de nuevo del brazo de las multinacionales.

— Los políticos que, como Alcalá Zamora en 1931 —nos cuentan maravillas del "traspaso sin sangre" habido desde el 20 de Noviembre de 1975, están practicando una política deportiva, irresponsable, apocalíptica, sin salida aparente, como no sea la del nombramiento de Comisiones, Subcomisiones, Ponencias, Secretarías de Estado y otros mil organismos, derogando y legislando al alimón, taponando vías de agua y llamando a rebato a toda la gama de partidos y partidillos para que arrimen el hombro a la tarea de achicar la nave y evitar el naufragio.

— La Iglesia, que tan "modestamente" se pronunció no hace tanto tiempo, regresa lenta pero tensamente a sus lares y reclama los ancestrales privilegios de los que, todavía!, se siente desposeída.

— Los profesionales de la medicina, que están cometiendo crímenes a esta humanidad con sus pacientes, que no son otra cosa que vehículos para obtener prebendas de dislate, que les permiten una vida de derroche, fantasía y "saffaris" a porrillo.

ENTOMOFILOS SOCIALES

De unos años a esta parte y especialmente en los dos últimos, han aparecido en España una serie de libros y folletos historiando el movimiento obrero español y muy especialmente el nuestro, el Confederal.

No es nuestro propósito gloriar sus contenidos, ni siquiera enumerar títulos, para lo que carecemos de espacio. Diremos solamente, que los hay loables, equivocados y menos buenos. Aunque debemos reconocer que están en general muy lejos de los Comines de los años 40.

Nuestro propósito, al trazar esta breve nota, es el de llamar la atención de esos mismos publicistas, historiadores, y periodistas que nos han hecho la disección, a veces un tanto despiadada, por considerar seguramente que ya somos mariposas muertas destinadas a ser clavadas en vitrina.

Entomófilos sociales, consideren que la grandeza que en algunas ocasiones nos reconoce el sacrificio a que fuimos conducidos por la guerra civil, la lealtad que nuestra militancia derrochó en todos los frentes, tanto de batalla como de la producción, el ejemplo que todavía hoy significan nuestras realizaciones sociales en las colectividades agrarias e industriales, han pasado a ser solamente historia.

Excepciones hubo. Y una muy reciente habla de las posibilidades de futuro de nuestro ideario socialista autogestionario y federalista. Tres bastiones que han seguido siendo casi nuestros únicos motivos de existencia como grupo social que sigue pugnando por hacerse oír a la manera clásica, pese a los imponderables de sobras conocidos.

De forma y manera, señores entomólogos y entomófilos, que todavía coleamos.

— Los arquitectos que tiran planos, nunca vistos ni estudiados, de edificios que se cuartejan antes de tiempo y que con el dinero tan fácilmente obtenido se dedican a la especulación de terrenos urbanos.

— Los Ingenieros, que presentan proyectos fantásticos, para acogerse a las no menos mágicas "acciones concertadas" para lograr grandiosas subvenciones estatales a la industria privada. Dinero barato o gratuito, si la cosa falla.

— Los banqueros, que venden el dinero de los demás, nunca el suyo, a precios inasequibles para el comercio y la industria pequeños y medianas, mientras refuerzan sus propios negocios, industriales y comerciales, del brazo de los Morgan, Rockefeller, Rotchild y Cia y obtienen beneficios declarados de miles de millones anualmente. Cálculense lo que no se declara.

— El Don José terrateniente, que sigue visitando una sola vez al año sus fincas, para poner la mano, recoger "su" dinero y regresar a la Corte.

— El rentista, que oculta o exporta sus bienes fraudulentamente, pese al patriotismo de que alardea y del que carece; y además se carcajea de las declaraciones de renta que toda su vida ha escamoteado.

Entre todos esos especímenes y muchos más que todos sabemos, están propiciando el desastre. Lo buscan afanosamente unos, como mal menor otros, pero todos convencidos de que este pueblo nuestro es irrecuperable.

¡Pero y si nosotros, los trabajadores, que somos el alcaloide de toda convivencia, riqueza amor verdadero, desinterés demostrado, entusiasmo no desmentido, nos propusiéramos transformar esta enmohecida sociedad, en otra más potable, más humana, más decente, en la que se practicase la administración de las cosas, en lugar de la dominación de los hombres, que pasaría?

Pues ocurriría que se habrían terminado los agiotistas, los prevaricadores, los inmorales, los explotadores y los bandoleros de toda laya. Y que, ya para siempre, se habría terminado la leyenda esa de que España es un pueblo ingobernable é irrecuperable.

TRABAJADORES NO SEAIS INMORALES

El Pacto —y no hace falta aclarar de cuál se trata—, establece que en el caso de que las Empresas se vean forzadas a ceder aumentos de salarios por encima del 22%, podrán prescindir del 5% del personal de las plantillas.

Que la Administración, las Empresas y el moro Muza sean inmorales nos tiene sin cuidado y estamos ya acostumbrados. Pero que nos quieran hacer cómplices de esas inmoralidades, además de grotesco nos parece criminal. Grotesco, porque no conocen el espíritu solidario del proletariado español, incapaz de cometer una felonía como la de que ellos mismos, los trabajadores, condenen a una parte de sus compañeros al pacto del hambre. Criminal, porque con esa hambre no se puede jugar al toma y daca sin que a todos nosotros se nos encienda la sangre de indignación.

¡Trabajadores! Romper las barreras del 22%, es vuestro derecho de subsistencia. Evitar el despido de vuestros hermanos, constituye un sagrado deber de solidaridad y compañerismo.

¡Apretad las filas y rechazad tan descarada inmoralidad!

LA DIASPORA Y LA DECENCIA

Han transcurrido casi 40 años desde la tragedia del exilio de centenares de miles de españoles que huyeron ante las armas alemanas é italianas facilitadas a Franco a lo largo de nuestra mal llamada guerra civil.

De la vida y las vicisitudes de tantos y tantos compañeros, hemos ido sabiendo fragmentariamente algo en estos últimos tiempos. Se han contado muchas fantasías, a cuenta de los bienes que poseía la Organización Confederal en el momento de la derrota. Y el Sindicato de la Metalurgia ha recuperado los suyos ahora recién.

Hubo un hombre, un compañero, el último Presidente del Sindicato, Juan Egea, ya desaparecido en el exilio, que guardó el dinero de la caja del Sindicato con el anhelo de poder un día regresar y rendir cuenta de su gestión. Aún a sabiendas de que el sistema franquista había anulado la moneda de la República, con lo que terminó de arruinar al sufrido proletariado español, que hubo de empeñar o vender hasta la última sábana para salir del bache en que el fascismo le había situado; aún conociendo esa felonía, que anuló el poder económico del dinero tan celosamente guardado, antes de morir llamó a otro compañero del dinero tan celosamente guardado, antes de morir llamó a otro compañero de aquella misma Junta del Sindicato, el camarada Joan Bernat y le confió las 29.000,— ptas a que ascendía aquel depósito, para que un día "podría regresar a España rindiéndose cuentas ante los metalúrgicos de la C.N.T.

Y Bernat, con lágrimas en los ojos, a las que también se sumaron las nuestras, nos entregó el "Legado" del compañero Egea, legado al que haremos honor como ejemplo de dignidad, decencia y madurez ideológica, a transmitir a nuestros hermanos jóvenes, para bien de las ideas libertarias.



LA "MORDAZA" DE CC.OO.

Recientemente, Marcelino Camacho patinó en el bar del Congreso de los Diputados, aunque no se rompió ningún hueso... de momento.

El patinazo del líder eurocomunista constituye un auténtico insulto a las huestes que acaudilla. Veán sino los lectores: "Pues si el Gobierno se empeña en adular el Pacto de la Moncloa, nosotros vamos a quitar la mordaza a la clase obrera. Ellos verán". ("Inter-viu", nº 91, del 9 al 15/2/78).

Así que ya nos vamos enterando de que el Sindicato de Clase, de que alardea CC.OO. resulta ser un conglomerado de trabajadores con mordaza, lo cual dice muy poco en favor de quienes manejan los hilos del sistema de la "libre determinación de los afiliados", como han querido presentarlo hasta hoy los dirigentes.

Ya lo saben nuestros compañeros de las CC.OO. Según convenga a los intereses del partido, les quitarán o pondrán la mordaza. Eso sí, debidamente orquestados para que suene bien.

ASAMBLEA GENERAL

Como todos los meses, el pasado sábado 11.2.78, se celebró en los locales de la AISS (Antigua CNS), la Asamblea General, donde los puntos más importantes a tratar eran: Empresas en Lucha y Convenio Provincial.

Es importante señalar, que la afluencia de compañeros a la Asamblea fue menor que en la última ocasión, pensamos puede ser por la falta de convocatoria, ya que al estar cargados de trabajo, confiamos en la responsabilidad de todos los compañeros para la asistencia a la Asamblea, pues los temas eran de interés para todos.

No por ello, vamos a dejar de dar la información más importante que podemos entre-sacar de la Asamblea.

— Se informa de las gestiones que está llevando la secretaría de Jurídica para la legalización de nuestro Sindicato, con el fin de que adquiera Personalidad Jurídica.

— Informan los compañeros de SEAT de cómo se está llevando la lucha frente al Expediente de Crisis que se presenta en la Empresa, esto supondría un conflicto, no sólo para SEAT, sino también para las 3.000 Empresas subsidiarias, metalúrgicas, como de otros ramos.

Reacción de C.N.T. ante este grave problema:

— Frente al problema de crisis para las empresas subsidiarias de SEAT: Coordinación de las mismas.

— Potenciar C.N.T. en la empresa.

— ¿Cómo se plantea la ayuda a los compañeros de SEAT?;

— Punto Convenio.

Información General de cómo van los pasos para el Convenio Provincial. Todos los sábados se hace una Asamblea con las Comarcas afectadas por el convenio.

Se propone el nombramiento de un compañero coordinador de las ZONAS, de este modo el trabajo estará concentrado.

El compañero nombrado, será con carácter provisional, para ratificarlo o elegir a otro posteriormente, cuando todas las ZONAS funcionen plenamente.

Se propone que en una próxima asamblea se trate la cuestión de quién debe formar la Comisión Deliberadora.

SCALA

Por la falta de tiempo, tenemos que abandonar el local, se decide por votación que se trate el tema a nivel de militantes.

Sindicato Metalurgia
Secretaría de prensa

A UN COMPAÑERO

Enrique: No hace apenas quince días que nos dejaste, hoy cerramos las páginas de nuestro periódico, pero tu legado está patente. Hasta el día antes de tu muerte, estuviste colaborando en nuestras líneas, en "MARTILLO", tu labor en favor de los trabajadores, está hoy presente; tu incansancio, son los ánimos de tu Sección: Comercio del Metal, tu vigor, es ayuda para seguir; tu gesto adusto, es nuestra experiencia.. tu robustez es nuestra fuerza. Compañero: estas lejos, pero en nuestro Sindicato Metalúrgico, en C.N.T., estás presente, tu colaboración de ayer, es la libertad de mañana.

"MARTILLO" 4.3.78

COMPAÑEROS EL SINDICATO OS ESPERA

El volumen alcanzado por nuestro Sindicato, gracias al entusiasmo demostrado por los trabajadores metalúrgicos que han engrosado sus filas en los últimos meses, así como el porvenir que le auguramos todavía más brillante, hace que nos hayamos planteado la necesidad de este llamamiento.

Compañeros, el Sindicato os necesita y además urgentemente! Como sabéis, en nuestros medios todos los cargos son honorarios. No tenemos, ni queremos "liberados". La tarea es común, compete a todos y cada uno de los afiliados y militantes. Los primeros, porque con la práctica del Sindicalismo vivo, tienen que hallar la base militante que les conduzca a la intervención en todas y cada una de las actividades peculiares de la lucha diaria para alcanzar el respeto y la admiración de quienes todavía no nos conocen. Los militantes, porque ya han traspasado la barrera del, podríamos llamar aprendizaje, y están en condiciones de decidir, las cada día más importantes cuestiones que se producen al unísono de nuestro aumento de afiliados.

Las Secciones del Sindicato, están al límite de su rendimiento. Horarios de esclavitud para los compañeros que están al frente de ellas, tiempo robado al sueño, a la familia y a las honestas distracciones a que tienen derecho y no podemos tolerar entre todos que no disfruten.

Nos faltan brazos, piernas y cerebros. Y esos los tenéis vosotros de sobra. Es imprescindible que os acopleis a los trabajos que más sugerentes os parezcan y sean útiles y constructivos.

Cometeríamos un error irrectificable luego, si ahora, en esta etapa de rodaje abandonásemos en pocas aunque entusiastas manos, toda la ingente tarea de organizarnos eficientemente para hacer frente a la lucha que, sin dudarlo, se producirá en nuestra eterna búsqueda de la revolución emancipadora.

La vida societaria está ahí a la vista de todos, con sus crecientes complicaciones y no hace falta enumerarlas. Pero una relación de funciones para vuestro conocimiento no estará de más en estos momentos.

— En la Secretaría de Organización, faltan compañeros para realizar gestiones de calle, compañeras para ayudar en las tareas burocráticas y no os asuste la palabra. Personas que secunden y sustituyen en ocasiones al compañero Secretario, actualmente saturado de trabajo y preocupaciones.

— En Secretaría, que tienen a su cargo afiliación, se precisa compañeros con buenos conocimientos matemáticos que se familiaricen con las liquidaciones, anticipos de sellos, fichero de Empresas morosas, que también las hay, etc.

— En la Secretaría de Prensa, además de necesitar la colaboración escrita para nuestro MARTILLO, que pretendemos sea cada día más portavoz de vuestras inquietudes, se necesitan compañeros que distribuyan el periódico, se relacionen con las restantes publicaciones afines y ayuden en el trabajo mecánico de plegado, envío y demás actividades que le son peculiares.

— En Secretaría de Propaganda precisamos de jóvenes entusiastas, dispuestos a cubrir paredes y vallas de la ciudad con nuestros afiches, carteles, etc., llamando al pueblo a charlas de capacitación, mítines, conferencias, coloquios...

— En la Secretaría Jurídica necesitamos compañeros y compañeras que conozcan la legislación tan frondosa que padecemos y que con sentido común la interpreten en beneficio de los compañeros consultantes, sin perjuicio de que nuestros abogados orienten los casos difíciles que oseean a la comprensión corriente.

— En la Secretaría de Formación se necesita: primero la asistencia masiva a los cursos de capacitación que esta Secretaría tiene montados, en los que los compañeros hallarán el vehículo aparente para aconsejar, orientar y apoyar a través de los comités de Fábrica a sus compañeros. Y en segundo lugar, a todos aquellos que se sientan con fuerzas para simultanear el trabajo con los compañeros que actualmente están en la brecha.

— En la Tesorería se precisa un buen auxiliar contable, ducho en cuentas corrientes y en su desglose, que ayude al compañero que tiene a su cargo tan importante cometido.

— En la Solidaridad, se precisa eso, SOLIDARIDAD, en forma de gestiones múltiples que se presentan constantemente, confirmaciones de ayuda posible, relación con las Secciones de otros Sindicatos, etc.

Y necesitamos igualmente compañeros jubilados que puedan realizar gestiones de representación en estamentos oficiales, a los que se deben presentar demandas, querrelas y reclamaciones de nuestros afiliados contra las empresas; compañeros que estén en disposición de recibir y orientar las visitas a nuestro local, de ordenar documentación, y un etcétera no pequeño.

Y así, sucesivamente, y sin solución de continuidad en el resto de las actividades de nuestro querido sindicato, sin olvidar las Asambleas, origen y meta de nuestros postulados, os necesitamos a todos, porque todos nos necesitáis también a nosotros, en confirmación de la Solidaridad proletaria.

Lo que empezó tan humildemente, ha ido tomando cuerpo y hoy es ya improrrogable adoptar decisiones que demuestren lo que los anarcosindicalistas llevamos dentro y desmientan el eterno sambenito de nuestra indisciplina e irresponsabilidad.

El Sindicato os espera, compañeras y compañeros. Si la emancipación de los trabajadores ha de ser obra de ellos mismos, nunca mejor ocasión para demostrarlo que la presente. Os esperamos, pues, sin dilaciones, y gracias.

LA JUNTA

HIMNO DE LA CONFEDERACION

¡ A LAS BARRICADAS !

Negras tormentas agitan los aires,
nubes oscuras nos impiden ver
y aunque nos espere el dolor y la muerte,
contra el enemigo nos llama el deber.
El bien máspreciado es la libertad,
luchemos por ella con fe y valor.

Alza la bandera revolucionaria
que llevará al pueblo a la emancipación.
(bis)

En pie el pueblo obrero a la batalla
hay que derrocar a la reacción.

¡ A las barricadas! ¡ A las barricadas!
por el triunfo de la Confederación.
(bis)

SINDICATO DE LA METALURGIA SECRETARIA JURIDICA

Estimados compañeros: Ante la inminencia de las elecciones sindicales convocadas por el gobierno, y la propaganda de los medios de difusión tendente a dar la imagen de que solo es posible la representación obrera frente a la patronal si sale de estas elecciones, la Secretaría de Jurídica quiere puntualizar:

1) Que la posición del Sindicato de la Metalurgia es de boicot a estas elecciones, propugnando los comités de enlace paritario de las secciones sindicales de empresa.

2) Que la Confederación Nacional del Trabajo es una organización obrera debidamente legalizada, tras su presentación de Estatutos en el mes de Mayo de 1977.

3) Que el Sindicato del Metal está también debidamente legalizado, tras su presentación de Estatutos en el mes de Octubre de 1977, por lo que tiene plena capacidad jurídica para actuar en cuantos conflictos o negociaciones se planteen entre Empresa y Trabajadores.

4) El sindicato recuerda a todos sus afiliados, que tras la formalización del Comité de Empresa, de fábrica o taller de CNT, debidamente elegido y reconocido por la patronal, el Comité tiene capacidad jurídica para entablar negociaciones de carácter general y en defensa de sus afiliados.

5) Que amparándonos en la ley 19/1977 sobre libertad sindical y el artículo 87 del Convenio de la O.I.T. (Organización Internacional del Trabajo), al cual está adherido España (firmado por el Gobierno en 1976) que señala que el "Estado no podrá interferirse en la Organización de los Trabajadores, ni dictar normas que obliguen a los trabajadores a afiliarse u organizarse", dejando en

mano de los sindicatos obreros la forma de organización que crean oportuna, el sindicato de la metalurgia actuará válidamente en cuantas negociaciones o conflictos se presentan a sus afiliados y a los obreros en general.

6) Que, amparándonos en el artículo 7 párrafo final del real decreto del 13 de diciembre sobre elecciones sindicales, en el que se reconoce la capacidad de las secciones sindicales de empresa (que en nuestro caso reciben el nombre de Comités) debidamente constituidas para participar junto con el Comité de empresa salido de las elecciones del gobierno para actuar en cuantas negociaciones y conflictos se planteen ante la patronal, reiteramos que LOS TRABAJADORES AFILIADOS A ESTE SINDICATO DISPONEN DEL INSTRUMENTO IDONEO: EL COMITE DE EMPRESA C.N.T. PARA PLANTEAR CUANTAS REIVINDICACIONES, NEGOCIACIONES O CONFLICTOS SURGIERAN.

ZONAS CONVENIO

Zona NORTE:
Esc. Prof. de Peluqueras.
c/ Matías Montero.

Zona PÖBLE NÖU:
Iglesia Sagrado Corazón,
c/ Pere IV, 398.

Zona FRANCA:
Información Sindicato.

Zona SANTS:
Información Sindicato.

Zona CENTRO:
Dividida en sectores.

HUJOS DEL PUEBLO

Hijos del pueblo, te oprimen cadenas
y esa injusticia no puede seguir.
Si tu existencia es un mundo de penas,
antes que esclavo prefiero morir.

Esos burgueses, asaz egoístas
que así desprecian a la humanidad,
serán barridos por los Anarquistas
al fuerte grito de libertad.

Rojo pendo,
no más sufrir
la explotación
ha de sucumbir.
Levántate pueblo leal,
al grito de revolución Social.

Vindicación
no hay que pedir
solo la unión
la podrá exigir,
nuestro pavés
no romperás,
torpe burgués
atrás, atrás.

Los corazones obreros que laten
por nuestra causa, felices serán;
si entusiasmados y unidos combaten,
de la victoria palma tendrán.

Los proletarios a la burguesía
han de tratarla con altivez
y combatirla también a porfía
por su malvada estupidéz.
Rojo pendón...

LA SOLIDARIDAD PRINCIPIO Y BASE DEL SINDICATO REVOLUCIONARIO

Los trabajadores hemos estado y seguimos estando en una situación irreal, el franquismo que hemos tenido y seguimos teniendo y el capital a través de la política del consumo nos ha sumergido a toda la clase trabajadora en un mundo fuera de nuestro nivel y alcance de trabajadores, mediante las horas extras y el pluriempleo. El régimen quiso y se las ingenió de tal manera que el trabajador se convirtiera en una máquina trabajadora de forma que estuviera las 24 horas del día (ya que el día no tiene más horas), de una forma u otra esclavizado a través del materialismo consumista para así, de esta forma, no tener ni un momento de asueto para pensar en la situación en que nos encontrábamos inmersos todos los TRABAJADORES.

Compañeros, el principio de todo TRABAJADOR ES LA SOLIDARIDAD OBRERA ya que éste ha sido y lo es, el único medio que cuenta la clase trabajadora en su lucha frente al capital y el estado Opressor. La piedra angular del SINDICATO REVOLUCIONARIO es sin duda la SOLIDARIDAD. Si el HOMBRE sobrevive y supera las dificultades a su paso por los obstáculos de tipo general se debe a la proyección SOLIDARIA que abre surcos profundos en las relaciones visibles de la especie HUMANA.

Está demostrado, por los hechos, que los que se desestiman y no se protegen, son los primeros llamados a perecer. Quienes pierden la noción esencial de SOLIDARIDAD, incapacitanse para triunfar. No van lejos. Porque siempre será el mejor pertrechado, el que más ayuda reciba, quien podrá salir victorioso en la prueba. El preclaro pensador anarquista ENRIQUE MALATESTA, hablando de la cooperación social dijo lo siguiente:

"La SOLIDARIDAD es la condición en la cual el hombre alcanza el más alto grado de seguridad y de bienestar".

Es, por ser LA CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO un SINDICATO REVOLUCIONARIO Y SOLIDARIO y por otras cosas, por lo que es un SINDICATO DE CLASE.

SALUD Y SOLIDARIDAD.

Comité de Lámparas "Z"
Alumbrado C.N.T.

COMPAÑEROS DE ICAM

Trabajadores de la I.C.A.M.

Un grupo de obreros, que estamos afiliados a la C.N.T. y que somos amigos vuestros y compañeros de la misma empresa, os invitamos a la reflexión, recordandoos que ha llegado el momento de convertir en realidades, aquellos anhelos que durante los largos años de la dictadura, era la máxima aspiración de todos los trabajadores: Disfrutar de la auténtica y verdadera LIBERTAD SINDICAL. Ante la maniobra del gobierno y de los procedimientos que los gobiernos franquistas utilizaban para dominar a su antojo a la desaparecida CNS, de imponer unas elecciones sindicales, en las cuales, para elegir a los compañeros que nos han de representar en la empresa, hemos de votar de la forma que ellos quieran y cuando ellos nos lo manden, debemos dar como respuesta una actividad pasiva ante tales pretensiones, negándonos firmemente a ser manipulados como peles y defendiendo nuestra alternativa que es la de elegir a nuestros compañeros, cuando la mayoría de los trabajadores lo quieran, o cuando las circunstancias así lo exijan.

Nosotros somos de la C.N.T. y nos gusta nuestra sindicato, no porque sea mejor o peor que los demás, sino porque en él nos sentimos contentos y realizados; todo lo que hay allí es nuestro y está producido por nosotros mismos, incluso la trayectoria que sigue en el presente y la que ha de seguir la C.N.T. en el futuro, porque esas directrices buenas o malas, son el origen de los acuerdos que tomamos, tras largos debates, en las asambleas.

Compañeros: Ante la convocatoria de elecciones sindicales mandadas por el gobierno, demos como respuesta un rotundo NO, y os invitamos a que os unais a nosotros para que todos juntos y en las asambleas de todos los trabajadores, tomemos nuestras propias alternativas y adoptemos las soluciones que sean la expresión y el sentir de la mayoría de los trabajadores.

GREGUERIAS

Está bien que el pueblo elija a sus gobernantes para que les represente.....

Pero está mal que luego una vez elegidos no representen a nadie.

Está bien que el Gobierno quiera crear puestos de trabajo.....

Pero está mal que cada día cierren empresas.

Está bien que se despotricara contra los métodos empleados en el Sindicato CNS.....

Pero está mal que ciertas centrales sindicales no hagan mas que plagiar esos mismos métodos.

Está bien que se pretenda la unidad de los trabajadores.....

Pero está mal que proliferen las centrales sindicales y los partidos políticos.

Está bien que se luche por satisfacer las necesidades del mundo del trabajo.....

Pero está mal que para este fin se empleen los intereses de partido y la adquisición de escaños.

Está bien que nos digan que hay que apretarse los cinturones.....

Pero está mal que no incluyan a quienes emplean tirantes.

Está bien la pretensión de consolidar la Democracia.....

Pero está mal que se consolide aumentando el paro obrero.

Está bien que la juventud sea la garantía del progreso.....

Pero está mal que se malogre por carecer de empleo.

Está bien que querramos estar a nivel Europeo.....

Pero está mal que solo sea para ciertas cosas.

Está bien que el 15 de Junio los españoles votaran una reforma política.....

Pero está mal que continúen muchas cosas sin reformar.

Y por ultimo:

Esta mal, pero que muy mal, que quieran hacernos comulgar con ruedas de molino.....

Pero está peor, mucho peor, que encima tengamos que bajar los pantalones.

Así piensa CNT
de I.C.A.M.

¿QUE PASA EN SEAT?

tenían las centrales que, a través del Congreso, eso sí, proponían la votación. Eso, más las reticencias a llevar un verdadero proceso de lucha continuo y efectivo, limitando a hacer demostraciones espectaculares, dentro de lo que cabe, que al menor indicio de empezar a molestar o a "desmadrarse" eran inmediatamente suprimidas. Así se consiguió firmar un vergonzoso Convenio y con la misma tónica se empezó el proceso de la Regulación de Empleo, pero esta vez, además, con el "handicap" de que la gente no veía el peligro que la Regulación conlleva, y hasta se lo tomó como unas vacaciones que se avecinaban. Eso, junto con la desmoralización colectiva y el afán de lucimiento de los políticos, ha hecho

que el único proceso de lucha seguido, haya sido el de las palabras, comunicados y demás dejando el asunto en manos de los parlamentarios para que se vea que se preocupan del pueblo, y que incluso han organizado una masiva manifestación para que dichos parlamentarios y demás gentuza política, pudieran fotografiarse junto a sus "defendidos". En el intervalo, C.N.T.-SEAT lanzó comunicados a los trabajadores y a la Prensa, que naturalmente no fueron difundidos, denunciaban la corrupción interna de SEAT, y como "nunca" damos alternativas, empezamos a bombardear las Asambleas de Fábrica, las de la AISS, las de las Centrales Sindicales con alternativas diversas, a elegir, con vistas a ofrecer una lucha continua y efectiva. De todas estas posibilidades de acción, una veintena, las cuales, desde luego, estábamos dispuestos no sólo a potenciar hasta las últimas consecuencias, no fue aceptada ninguna, y si alguna fue asumida parcialmente o por algún taller, después en el computo total se consiguió rechazarla.

Y así estamos, lógicamente no cesamos en la lucha, pero ya empezamos a pensar que vamos a tener que prescindir de la supuesta colaboración de las otras centrales y si queremos llevar la lucha a la calle tendremos que contar exclusivamente con nuestras fuerzas y con las de quienes se quieran unir una vez iniciada la lucha.

Nuestro futuro y el de los trabajadores de las empresas subsidiarias, depende de la actitud que entre todos adoptemos.

SALUD
Colectivo redacción
CNT-SEAT

COMITE DE SCHRODER INFORMA

A todos los compañeros:

Hemos sido informados que el Sindicato de CC.OO. ya ha conseguido la mayoría de firmas para poder celebrar en la Empresa las Elecciones Sindicales, que como ya sabeis nosotros no aceptamos, y así lo hemos manifestado días pasados.

En contra de lo que se pueda pensar, el Comité de Empresa de C.N.T., felicita a todos aquellos, miembros o no de CC.OO., por haber conseguido sus aspiraciones, aunque ello no significa que renunciemos a nuestra forma de entender el Sindicalismo, y que será más adelante cuando veamos los frutos de las diferentes posturas.

De todas formas, ha habido en todo el proceso un mal entendido que queremos aclarar públicamente.

Se dice, por parte de algunos afiliados a CC.OO., que la C.N.T. le estaba siguiendo el juego a la empresa con eso de ir en contra de las Elecciones Sindicales, observación que nosotros hemos de rechazar indicando lo siguiente:

Digamos a grandes rasgos y sin matizar demasiado que dentro del seno de nuestra Empresa existen dos tipos de Sindicalismo, uno de ACCION DIRECTA (CNT) y otro de ACCION MEDIADA (CC.OO y UGT).

La C.N.T. siguiendo sus principios de ACCION DIRECTA, formó en su día su Comité de Empresa y lo informó a la Dirección, sin más. ¿Con qué podía tropezar la C.N.T. con su actuación? Pues, entre otras, que la Dirección no reconociera a este Comité y se negara a negociar con nosotros como representantes de nuestros afiliados, al no ser oficial, no legislada, nuestra forma de actuación. Este problema en caso de haber surgido o de surgir en el futuro nos competiría solamente a nosotros y tendríamos que salvarlo con nuestros medios, y habría sido solamente consecuencia de nuestra actuación, no imputable a un tercero.

Las CC.OO. adoptaron desde un principio otro camino, el legal, el legislado, por lo tanto han tenido que andar el camino que eligieron, con todos los inconvenientes y ventajas que ello les podía reportar. Entendemos que la posición de la Empresa ha sido legalista, igual que la de CC.OO., pues si este Sindicato ha aceptado la Normativa sobre Elecciones Sindicales, impuesta por el Gobierno, quiere decir que conocía sus artículos y en el número "nueve" sobre la "Convocatoria" estaba clarísimo que no se podían convocar Elecciones si no las solicitaban la mayoría de los trabajadores, por lo tanto ésta era una de las piedras en su camino.

Estas comodidades de darle la culpa al vecino cuando las cosas no salen como uno quiere, esto les parecía antes de conseguir más del 50% de firmas, cuando lo ocurrido está siendo el fruto de nuestra elección, significa que se están tomando las decisiones partidistamente, sin meditación y consecuencia, lo cual lamentamos.

Por todo lo expuesto creemos que queda claro que la Confederación Nacional del Trabajo, no sigue el juego a nadie y menos a la Empresa, y que lamentamos que se transformen las cosas de esta forma pues ello nos conduce a tirantes innecesarias y a la desunión de nuestra clase.

Salud compañeros.

Comité de Empresa de C.N.T.
en Schroder.

Carnet nº 118.166



LABORAL

DECRETO SINDICAL

LA VACA QUE RIE

Si compañeros, este es el título que cae de acorde con el famoso Decreto Ley de Elecciones Sindicales, cuyos aspirantes más asiduos en la Empresa de "Lámparas Z", son CC.OO. y UGT, no quedándose rezagadas CSUT y USO.

No debemos despreciar el "tinglado" que han montado todas estas centrales con el cuento de los dos colegios electorales; a estas alturas de la convocatoria de las Elecciones, se dan cuenta de que ellos quieren un sólo colegio electoral, si no se hace así, dicen que no van a las Elecciones Sindicales.

Pero la respuesta de la Delegación del Trabajo no ha tardado en oírse, y también la Empresa se ha pronunciado ya: las elecciones en "Lámparas Z" se van a efectuar como marca la LEY. Así pues, las ya citadas centrales sindicales irán a las Elecciones como buenos muchachos, diciendo que los trabajadores no deben quedar desamparados, como si los obreros fuésemos unos "bebés" y necesitásemos niñeras para darnos el biberón, cubriendo de ese modo una etapa con las aspiraciones del Gobierno, Partidos Políticos y Centrales Sindicales, —"Burocracia del Copón Bendito"—, responsables directos del ya tan criticado "Pacto de la Moncloa" y "Decreto Ley de las Elecciones Sindicales", todos ellos expertos en "ordeñar todo tipo de tetas" siempre que éstas estén repletas, hasta dejarlas bien secas, cuidando bien que los que fabricamos, las volvamos a llenar, siendo de este modo el cuento de nunca acabar.

Por si fuese poco, no acaba con esto el abuso a los trabajadores, ahora vemos a los que en su día dejaron de trabajar: Marcelino "Pan y Vino" y a Nicolás Redondo, haciendo sus campañas electorales como si de una tómbola benéfica se tratase, en cuyas papeletas para el sorteo sólo figurase CC.OO. y UGT, disputándose al 100% la representatividad de los trabajadores. Mitines, propaganda, asambleas, reuniones, periódicos, anuncios, todo un sin fin de elementos, toda una campaña, todo un derroche de energías, pagados con el dinero de los trabajadores afiliados a estas Centrales, y que al parecer, están completamente satisfechos de que su Central Sindical "goce" de tan "buenas" perspectivas de mandato.

Cuando la "reforma" Sindical esté en plena marcha, cuando todos los puestos de representantes estén cubiertos, las reuniones de Empresa-Representantes, van a parecer, ni más ni menos, que reuniones de Parlamentarios convocadas en el Palacio de la Moncloa.

Cuidado no vayamos a caer en la trampa! Ningún trabajador ha participado en las Reformas Políticas que se hacen en nuestro País. Ahora, en lo que nos afecta directamente tampoco: el Decreto Sindical, tampoco tiene la mano de un trabajador. El Decreto Ley de Elecciones Sindicales, se ha hecho para curar al País del trauma económico por el que está pasando, para que se terminen las huelgas, para olvidar las reclamaciones de mejoras laborales, para decir no a las Asambleas de Trabajadores, para todo esto, que son en realidad los deseos del Gobierno; de este modo la libertad sindical se convierte en libertad autoritaria con el sello verticalista, garantizado por el Gobierno.

No vamos a callar la única posibilidad que tienen los trabajadores para seguir siendo sindicalistas y poseer nuestra libertad: no acudir a las urnas a dar nuestro voto a un verticalismo tan radical como el de la época franquista. El índice de abstención ha de incrementarse a todos los niveles, de este modo podremos derrocar a la reacción.

Compañeros-as de "Lámparas Z":

NO a las Elecciones Sindicales autoritarias.

NO al Decreto Ley impuesto por el Gobierno.

NO a los líderes del Sindicalismo.

NO al Pacto de la Moncloa, iniciador de la Ley Sindical.

Seamos conscientes de nuestra alternativa sindical. Somos nosotros, los trabajadores, los verdaderos sindicalistas, y por tanto, los únicos que podemos convertirla en realidad.

Salud y revolución anarcosindicalista.

Lámparas "Z"
Alumbrado.

COMITE OBRERO DE ROSELSON

LOS OBREROS QUIEREN LA AUTOGESTION

Charla que tuvo lugar en el local de C.N.T., calle Riereta, 20.

La lucha de los trabajadores de Roselson empezó el 16 de Julio de 1974, cuando la empresa presentó el primer expediente de crisis a la vez que una suspensión de pagos. Los trabajadores llevábamos varias semanas sin cobrar.

En el primer expediente de crisis, la empresa solicitaba de Delegación de trabajo que se redujera la plantilla a más de la mitad de los 1280 trabajadores que en aquel momento la componíamos. La Delegación aprobó aquella petición de la empresa a pesar de las presiones, encierros y manifestaciones, que en ese momento llegamos a desarrollar. En estas condiciones duramos los trabajadores hasta Febrero de 1975, fecha en la que se cumplió el periodo de ese primer expediente.

En ese periodo de Julio a Febrero, aparte de ir casi cada día a la fábrica los que nos encontrábamos en la calle, también nos preparamos para dar respuesta al segundo expediente que conocíamos que la empresa iba a presentar. La experiencia de haber estado en la calle y el haber tenido contacto con economistas e ingenieros, nos permitió un conocimiento más claro de cómo debíamos de rechazar ese segundo expediente presentado.

Nuestro principal objetivo, fue recuperar nuestros puestos de trabajo.

La empresa en ese segundo expediente, solicitaba la rescisión de los contratos de trabajo del personal que nos encontrábamos en la calle, y nuestra respuesta fué de que, si bien era verdad que en la empresa solo había la mitad de puestos que el número de personas que componíamos la plantilla, ofrecimos la posibilidad de que esos puestos de trabajo fueran rotativos. Delegación de trabajo aprobó esta fórmula y 450 trabajadores trabajábamos una semana y otros 450 la otra.

Los trabajadores nos encontramos de nuevo en nuestros puestos de trabajo, y a partir de ese momento, la lucha varió en el sentido de que si antes nuestro objetivo era recuperar nuestros puestos de trabajo, después fue de mirar cómo nos manteníamos en ellos, ya que esa resolución del Delegado de trabajo fué por un periodo de un año de medias jornadas (en total 6 meses totales).

Las perspectivas que se nos venían encima eran bastante jodidas, ya que la empresa debía al gobierno 400 millones de pesetas, 120 a proveedores y la fábrica embargada hasta las ventanas. Por otra parte, y también jodida, nos encontrábamos de nuevo con la misma represión en personas de Gerente y Director-gerente de Roselson (Sres. Ramón Roselló y Amaya Viar).

Paralelamente de nuestra visión que teníamos sobre estos señores, los banqueros y economistas coincidían en lo mismo y coincidíamos en lo mismo de que la única solución que había de momento era que esos señores desaparecieran de la gestión de la empresa.

A mediados de Julio de 1977 tras una insoportable situación, decidimos liar una huelga (llámesele salvaje o como se quiera) hasta que ellos se fueran o se cerrara la empresa, y como la deuda que se tenía era suficiente para que los accionistas fueran a la cárcel, en caso de cierre de la empresa, los trabajadores conseguimos nuestros objetivos: echamos al director y al gerente a la calle.

Un suceso lamentable para los trabajadores, que nos hunde en la más baja moral, sucede por esas fechas (julio de 1977). Nos matan cobardemente y a traición a un compañero de la empresa y hieren a otro cuando éstos se disponían a traer el dinero de la nómina de los trabajadores.

Se forma una comisión de trabajadores, en este mismo mes, para encargarse de gestionar en Madrid cualquier posibilidad de salida que pudiera haber para Roselson, porque interiormente no se podía continuar. Duran estas gestiones hasta este mes día 15, en que recibimos un informe del I.N.I. dirigido al Ministerio de Industria, que ofrece seis posibles alternativas.

Se forma un grupo de ocho personas para ir a Madrid, para ver que decisión tomaban los Ministerios con respecto al problema de Roselson, pues la situación ya estaba lo suficientemente madura para que esa gente decidiera. Ya en Madrid, nos ponemos en contacto con los Secretarios de las Centrales Sindicales, UGT, CNT, CCOO y CSUT y éstos deciden apoyarnos a nivel nacional a los trabajadores de Roselson.

El resultado a tanto sacrificio y esfuerzos empieza a dar sus frutos, siendo en la actualidad la solución a nivel de Ministerios de Industria y Trabajo, para el problema de Roselson, la siguiente alternativa:

En plena negociación de su despido, el gerente ofrecía sus acciones a los trabajadores (un total del 55%), pero nos negamos a aceptarlas, porque eso implicaba que los trabajadores adquiríamos el 55% de la deuda que nosotros no habíamos creado.

A partir de la marcha del gerente, los trabajadores nos hacemos fuertes organizándonos en comités de gestión y comités de delegados, representantes de la asamblea general de trabajadores, inmediatamente nos hacemos cargo de la gestión de la empresa y del control de los medios de producción. A partir de entonces, los accionistas se han tenido que limitar a las decisiones que tomáramos los trabajadores.

Los trabajadores contábamos con nuestra experiencia y organización para que la empresa a partir de ese momento a nivel exterior, algunos Bancos y proveedores confiaran en nosotros. A nivel interior, el clima era armonioso dentro del sacrificio que realizábamos para poder mantener nuestros puestos de trabajo.

Pero aunque estuviéramos muy organizados, necesitábamos de alguien que diera seriedad y fiabilidad a Roselson, porque todavía los principales proveedores y bancos no miraban con muy buenos ojos la organización de los trabajadores. Ya en Diciembre de 1976 los trabajadores traemos a un director con el consentimiento y apoyo de los trabajadores y del accionista que quedaba en la empresa (Balart, actual director de ventas).

Y comenzamos 1977 con la siguiente organización:

1º. Director obrero con un equipo técnico, que gozaban de la confianza de los trabajadores y del exterior en mayoría.

2º. Una situación económica de ruina.

3º. La empresa endeudada con los trabajadores, y embargada la mayoría de la factoría.

Los trabajadores decidimos no cobrar el aumento con el propósito de garantizarnos los puestos de trabajo, pero la situación llegó a un extremo caótico que nos obligó a solicitar un préstamo de 30 millones al Ministerio de Trabajo y comenzar las gestiones con el I.N.I. para estudiar las posibilidades de Nacionalización.

ALTERNATIVA A LOS TRABAJADORES DE ROSELSON

- 1º Gestión de Industria con los proveedores de Roselson para que éstos sigan suministrándonos los materiales que precisemos.
- 2º Gestión con la Banca Catalana, Cajas de Ahorro, para que concedan créditos con el aval del Ministerio de Industria.
- 3º Gestión con los acreedores para que éstos no nos cierren la empresa.
- 4º Ayuda de un crédito de 50 millones, para salir de momento de la grave situación.
- 5º Gestión con los Sres. Massó y Durán Farrell, para estudiar las posibilidades de adquisición de Roselson.
- 6º Jubilación anticipada de los trabajadores mayores de 58 años.
- 7º Indemnizaciones para que los que se vayan voluntariamente de la empresa.
- 8º Por último, el I.N.I. mandará una gerencia a Roselson que se encargará de avalar a la empresa hasta Julio de 1975.

NOTA: El préstamo de los 50 millones lo concede el Ministerio de Trabajo.

Agustín Torres.

LA UNICA REALIDAD SINDICAL

Los trabajadores sabemos que tendremos que seguir peleando por las reivindicaciones, que nadie nos va a regalar el Pan, las mejoras Sociales, el respeto, la libertad. Habrá que seguir luchando con todos los recursos a nuestro alcance, no solo frente a los PATRONOS, detentadores inmediatos del Poder Económico, contra los Empresarios Nacionales o Multinacionales, que pretenden beneficiarse al máximo de nuestra capacidad personal y colectiva respaldados por los injustos privilegios que les concede el sistema.

También tendremos que estar alerta ante las maniobras de los grupos y PARTIDOS que al amparo de las esperanzas de una coyuntura de cambio intentaran emplearnos, manejarnos y hasta ENGAÑARNOS, al servicio de intereses de presuntas minorías rectoras, de SUPUESTAS VANGUARDIAS disciplinadas y clarividentes, que lo único que pretenden, en verdad, es que aceptemos un CAMBIO DE AMOS.

Los trabajadores somos capaces, por nosotros mismos, de decidir lo que nos conviene sin que tenga que venir nadie PATERNALISTAMENTE a dirigirnos desde fuera de la clase obrera del campo de lucha de los trabajadores, como si fuéramos retrasados mentales.

En este momento no es mucho lo que quiere el trabajador, solamente pedimos LIBERTAD Y AUTENTICIDAD PARA DECIDIR COMO HOMBRRES Y COMO TRABAJADORES, EL FUTURO AL QUE TENEMOS DERECHO Y QUE ESTAMOS DISPUESTOS A GANAR.

Rafael Palma.
Lámparas "Z"

NUMAX: Empresa AUTOGESTIONADA.

Producimos a precio de OFERTA:

- Enceradoras "STANDARD" 3.000,— Ptas.
- Aspirador "DAINA" 2.000,— Ptas.
- Aspirador "SUPERCONFORT" 6.000,— Ptas.
- Cochehuevos 600,— Ptas.

Todos estos productos y otros más, podeis adquirirlos con el Carnet Confederal y con descuentos especiales a los compañeros con Carnet del Sindicato Metalúrgico.

HORARIO DE VENTA: de 9 a 13 horas.

DIRECCION: NUMAX
Balmes, 310-312.
BARCELONA

PARA QUE SEA POSIBLE LA AUTOGESTION,
SOLIDARIZATE CON LOS OBREROS DE NUMAX

HACIA UNA MILITARIZACION DEL ESTADO DEMOCRATICO

La estrategia de la tensión es un arma del capital contra la clase trabajadora que se presenta bajo la forma de provocación, por lo tanto hay que enfrentarse a ella ya que no es algo ajeno a la lucha de clases, sino que es un momento de dicha lucha. En momentos en que los trabajadores conseguimos unos niveles de lucha y organización frente al capital, éste, no sólo aplica la represión directa sobre nosotros: policía, tribunales, leyes, despidos, cárceles, etc., sino que utiliza otros métodos más sutiles.

Esto no es nuevo de ahora sino que viene sucediendo desde la transición a la "democracia burguesa", en cuyo marco cabe este tipo de actuación, y no en el de la dictadura donde la represión es directa.

Haciendo un análisis de los inicios de la reforma política de Suárez, nos daremos cuenta de que el capital aplicó la estrategia de la tensión en varias ocasiones:

- Asesinatos de los abogados laboristas en Atocha (1977).

- Surgimiento y actuación del GRAPO con los ametrallamientos a policías, secuestro de Oriol y Villaescusa.

Con estas actuaciones se pretendió frenar el avance y la generalización de las luchas que hasta aquellos momentos se había conseguido. Así el miedo provocado por este tipo de actuaciones que se escapan a una práctica revolucionaria de la clase obrera, y el argumento de que habrá desestabilización y caos, pone freno a las luchas y es utilizado para justificar la represión y el encarcelamiento del Movimiento Obrero, así como la militarización creciente de la dictadura democrática del capital, al mismo tiempo que beneficia el avance y consolidación de las posturas políticas de todos los partidos y sindicatos pactistas con la burguesía.

No nos debemos perder en discusiones que no nos conducen a ningún lugar. Entonces no nos interesaba si el GRAPO era de izquierdas o de derechas, al igual que ahora no nos interesa averiguar si los autores de los casos Bultó, Viola y el tan oscuro atentado a "SCALA", tienen afiliación política o no. Lo que está claro es que el Capital y su Estado han provocado y utilizado estos recursos para:

- Crear confusión en la clase trabajadora, para que no vea cuales son sus intereses y sus formas originales de luchas: Asambleas soberanas y sus comités de huelga revocables en todo momento por éstas, piquetes de extensión, manifestaciones, etc.

- Frenar un proceso de luchas, que después de la droga de las elecciones generales de Junio, estaban surgiendo y consolidándose en Barcelona: Huelga de gasolineras, Josa, Macosa, OSSA, Corberó, Dragados y Construcciones, Bimbo, Huelga General del Espectáculo, etc. Luchas todas ellas duras, las cuales demostraban una postura de no pasar por el "aro" del pacto de la Moncloa y en todas ellas estaba presente C.N.T.

Un ataque frontal contra C.N.T., precisamente por su presencia creciente en las luchas obrera y por su auge organizativo.

- Tener unas elecciones sindicales sin oposición, condición indispensable para conseguir "interlocutores válidos" para el pacto ya que C.N.T. la única central que defiende la autonomía obrera, estará ocupada en frenar y devolver el duro ataque que ha supuesto que la involucrasen en estos sucesos.

Toda esta campaña está perfectamente orquestada por todos los brazos del estado:

- La policía, que con el Ministro del Interior al frente, ha publicado notas y hecho declaraciones que pretenden un fin claro: Desprestigiar, aislar y aniquilar al Movimiento Libertario y a C.N.T., buscando incluso la ilegalización de ambas expresiones del Movimiento Obrero.

- Medios de "información de masas", radio, TVE, prensa, que se han despachado bien en artículos y comentarios atribuyéndonos todo tipo de violencia elitista, que intentan crear una imagen de nosotros pretendiendo aislarnos en la práctica revolucionaria de la clase trabajadora.

- Ejército y policía que intervienen directamente para impedir la Libertad de expresión: detención del compañero Boadella y consejo de guerra contra Els Joglars. Carga y dispersión por parte de la policía contra la manifestación que pretendían hacer los maestros en lucha al salir de la asamblea general realizada en la escuela PEGASO.

Con todas estas actuaciones los explotadores y agresores de los trabajadores pretenden fortalecer el Estado, haciendo un doble proceso:

1º/ Conseguir el "ciudadano policía" con el lavado de cerebro de los medios de masas, defensor de la "paz burguesa" frente al "caos de la violencia", tal como ocurre en los países europeos, especialmente el caso de Alemania.

2º/ Perfeccionar y militarizar las violencias instaladas en el poder, introduciendo policía en los barrios, perfeccionando los materiales de las fuerzas de "orden público", justificando la tortura, la represión de los trabajadores y de todos los marginados por el "orden capitalista". No es casual que esta línea de actuación del capital se lleve a cabo en unos momentos en los que C.N.T. interviene con fuerza, cuando hay una campaña clara contra las elecciones sindicales y el Pacto de la Moncloa. Se puede decir que en un tiempo record, está suficientemente asentada y consolidada en Cataluña y otras nacionalidades del Estado. En unos momentos en que ha desaparecido la Izquierda Revolucionaria enferma por las ambiciones parlamentarias y muerta por su reformismo disimulado. En unos momentos en que los libertarios impulsamos la autonomía obrera hasta conseguir que la clase trabajadora y los marginados seamos los protagonistas de la historia.

POSIBILISMO SIN RENUNCIAS

Reconozcamos, amigos y compañeros, que el Sindicalismo revolucionario, el nuestro, siempre fué, y continua siendo, un movimiento obrero con fuerte impregnación anarquista. De un anarquismo sensiblemente evolucionado, posibilista, que llega hasta reconocer que ser anarquista no significa únicamente difundir o propagar ideas radicales, rechazando las conquistas momentáneas que el movimiento obrero puede alcanzar a través de su genuino órgano de expresión que es el Sindicato. Que ser anarquista y consecuentemente revolucionario, comporta saber luchar por todas las mejoras posibles dentro de cada etapa histórica y plantearlas de forma que no estorben ni retarden el proceso de liberación total.

Desde este punto de vista es importante, primordial, la tarea de reforzar, ampliar y afirmar la base sindical, pues de poco iban a servir teorías y proyectos, sin disponer de la fuerza en que apoyarlas. Pero, tanto o más lo es la de reconstruir los cuadros militantes que, en mi juicio, son la espina dorsal del esqueleto orgánico y sin cuyo soporte se corre el riesgo de caer en el nihilismo estéril.

¿Quiere esto decir que debemos renunciar a la función crítica, fiscalizadora, base y fundamento del correcto discurrir colectivo de un pueblo? En modo alguno. Pero sí puede y debe implicar que no ha de agotarse en sí misma, obligándose a ofrecer la contrapartida de aportar soluciones, pues fijar toda la actividad en la oposición sistemática, hacer de la crítica principio y fin, supeditarlo todo a un mañana remoto, a una más que improbable revolución violenta, conduce infaliblemente al demoleador, extenuante e inútil mito de Sísifo. (1)

Siempre, o casi siempre, los jóvenes hemos vivido confundiendo deseos con realidades, subyugados por el maniqueísmo ingenuo de creer que el hecho violento — arco de clave para los maximalistas — una vez producido y triunfante, entrañaría la desaparición de los malos, el triunfo de los buenos y nos conduciría a la implantación de la arcadia feliz. Las vicisitudes por todos vividas, o conocidas, patentizan el error de tal creencia. Sin embargo y pese a tan palmarias y, en ocasiones, dramáticas evidencias, aún perduran entre nosotros grupos fanatizados, obstinados en desconocer la historia, desdeñar la experiencia y menospreciar la existencia y potencialidad de un mundo hostil, fuertemente pertrechado, al que piensan podrán destruir con la sola fuerza de su desbordada imaginación.

El reconocimiento de esta realidad comporta renunciar a la lucha? No. De ninguna manera. Pero sí debe inducirnos a reflexionar y a considerar que la violencia, aplicada sin ton ni son, puede convertirse en peligrosísimo "boomerang" que nos la retorne agigantada, retardando, cuando no destruyendo, la obra propia.

Vivimos, nadie puede desconocerlo, horas convulsas, intrincados vaivenes políticos que, de alguna manera, pueden afectar decisivamente al desarrollo orgánico. Ello nos obliga, si somos conscientes de su importancia, a dosificar las energías y dirigir las hacia objetivos de interés propio, sin dejarnos seducir ni caer en fáciles tentaciones demagógicas que constituyen el mejor caldo de cultivo de los agentes provocadores, interesados en presentar la imagen de un cenetismo violento y terrorista. Imagen que es falsa y que importa mucho destruir, ya que el Sindicalismo revolucionario, el nuestro, el de la C.N.T., no encarna la violencia por o como principio, sino que la rechaza. Ignoran la historia, la confunden o la falsean, los que tal creen o propagan. A la violencia nunca acudieron los trabajadores por iniciativa propia. Hubieron de aceptarla respondiendo a provocaciones, en legítima defensa, cuestionando su derecho a la vida.

Y, aún así, habiendo actuado a la defensiva, entendemos que el movimiento obrero está sobrecargado de gestas heroicas, numantinas, que arrojan un saldo negativo de vidas inmoladas infructuosamente, obligándonos a concluir sobre la urgente importancia de reconsiderar los módulos de trabajo para, valorándolos serenamente, adecuarlos pragmáticamente a la hora que vivimos. Nos sobran "gestas" y "rebelías" prodigadas con ilusionada generosidad, no compartidas por las masas trabajadoras, que piensan tienen "sus" problemas enraizados en la sociedad actual. Una sociedad que, felizmente, no es la que hubieron de contemplar nuestros antecesores, que no es tampoco la que a nosotros nos gusta, y, menos todavía, la que deseáramos llegar a la que nos sucedan.

El temario es sugerente, amplio. Tanto, que no puede abarcarse en el limitado espacio disponible. Si el compañero director comparte este criterio y piensa que pueda ser de interés insistir y profundizar en el mismo, prometo intentarlo en próximos números. Sin garantizar, claro, el acierto en el tratamiento, pero, haciéndome responsable, eso sí, de que he de poner a contribución toda la mejor voluntad.

Enero 1.978

(1) (N.R.): Rey de Corinto (Mitología griega) condenado en el infierno a subir una piedra que, una vez trasladada, volvía a caer, y así sucesivamente.

pectivas filiales sindicales?.

Otro día volveremos sobre esta cuestión. Quede aquí y ahora enunciado el tema. Mientras tanto, los "cómos" del pacto de la Moncloa están ahí para reflexión del pueblo español.

¿Qué terribles noticias les habrá contado "sotto voce" Suárez a Felipe González y Santiago Carrillo, para que estos dos adláteres de los partidos "más" opositoristas a la política que preconiza el lebril de Cebreros se hayan dejado convencer?.

Para los cronistas políticos, que tampoco desentrañan esas áridas cuestiones, tan complicadas por otra parte cuando de billones (con b, compañero linotipista) se trata, la situación con ser grave tiene todavía solución si el consabido cinturón funciona. Sólo hay una pega. Y es que ninguno de ellos cree que las masas del consumo vayan a practicar ahora el vegetarianismo y el desnudismo para dar tiempo al tiempo de la recuperación de las Carteras de pedidos, la nivelación de la balanza de pagos, el aumento hipotético de las exportaciones y la moralización aun más inverosímil de todo el entorno político y administrativo del Estado.

Nosotros, que nos ocupamos preferentemente del acero, el tungsteno y el molibdeno, es decir del trabajo, vamos a tratar de aclarar un poco el mefítico panorama del país. Veamos, por ejemplo:

¿Cómo quiere el mundillo político que el pueblo comulgue con la austeridad, mientras se sabe que más de 300 mil millones de pesetas han salido fraudulentamente del país?.

¿Cómo va a coadyuvar el pueblo a la recuperación de la economía, mientras los directores de Banco dicen que se calculan en otros 100 mil millones de pesetas los que están escondidos en las cajas de alquiler de los Bancos?.

¿Cómo pueden esperar la colaboración popular quienes permiten que una parte muy importante de las Empresas — y desde luego todas las que provocan crisis, suspensiones y quiebras — están al descubierto en sus pagos a la Seguridad Social, por muchos miles de millones en conjunto?.

¿Cómo pedir al pueblo llano que sea austero y patriota, mientras 140 ministros y altos cargos consumen diariamente casi un millón de pesetas del erario público?.

¿Cómo vamos a depositar los trabajadores confianza en quienes toleran la más descarada inmoralidad de los viejos franco-fascistas, quienes aún siguen ostentando varios cargos a la vez, retribuidos, de lo que todavía se jactan?.

¿Cómo va a tragar el país ese repetido y cansino "slogan" de la austeridad, cuando desde las más altas esferas hasta el último palafrenero del régimen, del ido y del actual, despilfarran energías con una falta de pudor elemental que clama a las esferas?.

EL COMO DEL PACTO

¿Y lo de la TVE, lo de Matosa, Redondela, y los negocios sucios de la Construcción, que ha levantado casas de arena que se agrietan y dejan a las gentes a la intemperie... cómo nos lo justifican?.

Una de dos; o los Sres. González y Carrillo, después de haber oído al Sr. Suárez, quien debe conocer muchas más inmundicias que nosotros, pobres pigmeos, han llegado a la conclusión de que es inminente la apriación de los "poderes fácticos", vulgo charrasco, lo cual equivaldría al fracaso más estrepitoso y delirante de esa modosa política democrática que desde el 15 de Junio estamos "disfrutando", o bien han comprendido de una vez que el equipo de gobierno no tiene relevo aparente y el ciclo

revolucionario histórico que se cerró en 1939 está aquí de nuevo, llamando a la puerta de hierro del hemiciclo de la Carrera de Sn. Jerónimo.

En cualquiera de las dos alternativas, tanto el Sr. González como el Sr. Carrillo — y si me apuran más éste último — están en disposición de firmar el parto de los montes, pongamos por caso, ilusorio y ridículo.

Pero este entreguismo, como el cántaro que va la fuente, tiene sus fallas, y por hoy nos contentamos con señalar únicamente lo que más interesa a los trabajadores, a todos los trabajadores.

¿Se han parado a pensar los Sres. González y Carrillo cómo van a convencer a sus respectivas huestes de las también res-



CNT VA A LOS BARRIOS

De nuevo nos han negado el espacio televisivo, en el que íbamos a replicar a las acusaciones de las que hemos sido objeto como Organización Sindical, y a explicar a toda España, que C.N.T. y el Movimiento Libertario en general, no es ni violento ni terrorista. Pero nuestro intento de salir por la pequeña pantalla, ha sido nulo, y nuestra única solución que nos queda son las calles, las calles de nuestra ciudad, las calles donde viven los trabajadores.

C.N.T. y la Coordinadora de Ateneos Libertarios, han organizado para el 25 y 26 de Febrero, una campaña antirrepresiva y por la Libertad de Expresión, está preparada para que todos los trabajadores nos escuchen. Su duración es en principio para un fin de semana pero no significa esto, que no continúe.

El "Galán de la Tele", Martín Villa, no tan sólo nos vincula con el atentado a "SCALA", sino que también nos dan la paternidad de cualquier acto violento que ocurra. Moralmente somos la única organización capaz de asumir la defensa de todos aquellos que están en peligro.

Este proceso de difamación de la clase obrera, puede ser el primero, pero no significa que sea el último, la represión no impedirá una resistencia por nuestra parte, la Historia nos recuerda casos como éste: García Lorca, Sacco e Vanzetti... Pero ahora, ahora que C.N.T., se transformaba en un peso equilibrador de CC.OO.-U.G.T. en estos días, se inicia todo un montaje desestabilizador que culmina con las calles llenas de policía, —que en teoría mantienen el orden en la ciudad—.

El Movimiento Libertario ha sido siempre víctima de todos los Gobiernos Españoles. Desde aquí, desafiamos a que encuentren compañeros de C.N.T. o del Movimiento Libertario en actos terroristas y menos en el que se hayan producido víctimas. Siguen abiertos los sumarios a C.N.T. y a compañeros libertarios, pero ya se han cerrado todos aquellos que de algún modo tenían relación con el régimen fascista y que todavía siguen colaborando: Atocha, Freicher, Málaga, Tenerife... y las continuas evasiones de Capital.

No por menos hemos de dejar de relacionar en toda esta campaña de C.N.T., la libertad de Expresión, nuestra repulsa por el Consejo de Guerra contra els "Joglar" y pedir la inmediata puesta en libertad de Albert Boadella, director del grupo teatral.

... Y si a Martín Villa le preocupa la existencia del Movimiento Libertario que sepa que a nosotros nos reconforta.

(Rueda de prensa en la Federación Local celebrada el 23. 2.78 para informar de la Campaña Antirrepresión iniciada por C.N.T. y la Coordinadora de Ateneos Libertarios de Barcelona).

ATENTADO A LA LIBERTAD DE EXPRESION

Nos informa el Sindicato de Artes Gráficas, que la Emisora de Radio Juventud de Barcelona, suspendió el programa "BARCELONA EN MARCHA" realizado por los compañeros Carlos Guerrero y Ernesto Riveras, siendo éstos sancionados.

"El Sindicato de Artes Gráficas de la C.N.T. de Barcelona, no se limitará únicamente a protestar por los hechos citados, sino que anuncia su firme intención de defender tanto la libertad de información y expresión como los puestos de trabajo de los dos compañeros represaliados, con todas las medidas que sean necesarias".

De nuevo ha sufrido un atentado a la Libertad de Expresión, ¿hasta cuándo?

LA SEGURIDAD SOCIAL ESCUELA DE PICARESCA

Cuando vamos al médico, de antemano sabemos lo que va a suceder. Primero, hay que estar atento para cuando sale el paciente que nos dió la vez, introducimos rápidamente en la "consulta". Segundo, el médico no se levantará, siquiera por su propio decoro, de la silla. Lo cual quiere decir que tampoco nos auscultará, etc. etc. Tercero, regateará en materia de recetas. Para qué, a él no le cuestan nada!. Cuarto, en el supuesto que nosotros insinuemos que quizá un especialista será lo indicado, no vacilará en acceder.

Y habrán transcurrido dos, tres, o a lo sumo cuatro minutos. Y el siguiente... y así hasta el infinito. Doctor de esos hay que en media hora despeja 25 o 30 "diagnósticos" y se considera feliz cuando ve que llevamos en la mano envoltorios de medicamentos para "repetir". Ya, ni siquiera por dignidad profesional, preguntará si acertó en la terapéutica a ojímetro que hizo en nuestras anteriores visitas.

Otros, que también los hay, os invitarán a pasar por su casa, porque allí tiene los elementos apropiados para mejor determinar el origen y la índole de vuestras dolencias. Y en ese caso ya sabeis... a pagar tocan.

No los busquéis en sábado, ni en festivo, ni en verano, ni... Los Congresos en el Japón, EE.UU. o el Africa Austral, se suceden uno tras otro. Y el caso es que al principio uno cree que de las comunicaciones de esos Congresos nuestro Doctor regresará renovado. Mejor color, si que lo tiene. Pero se vuelve al "receteo" y en cuanto a modales, pues no hemos avanzado nada. Todo sigue igual un año y otro.

Por este procedimiento picresco se ha llegado a la prostitución de la profesión médica, la más vocacional y delicada, cual es la de devolver la salud a los seres humanos enfermos. Esculapio si volviera se moriría de pena.

Y si le preguntásemos a él porque hemos llegado a tal punto de degradación, qué respondería?. Es fácil adivinar que se defendería como nosotros lo hacemos en nuestra profesión y cargaría el tanto de culpa a la burocracia de la SS.SS., al Gobierno, quizá un poco a nosotros mismos, aunque esto lo minimizaría para evitar discusiones.

Lo cierto es que también nosotros somos culpables de aquella degradación citada. El Estado fascista instituyó el servicio médico y los otros que le acompañan y lanzó aquella consigna de los años 40/50 de que el español se hallaba atendido "desde la cuna a la tumba". Y por comodidad unos, por ignorancia los más, nos hemos dejado manipular y atropellar por la burocracia del I.N.P., por los médicos, inspectores, laboratorios farmacéuticos, políticos enanos, matones de ambulatorio, enfermeras de hospital, y todo el entorno burocrático adyacente. Y todos, ellos y nosotros, hemos resultado víctimas de la apisonadora estatal, que tritura cuanto toca.

Hemos supuesto que la liberalidad en la expendición de recetas de 500 o más pesetas era una demostración de que "nuestro" médico de marras se preocupaba de nuestra preciosa salud, administrándonos una terapéutica eficaz, moderna, sin parar cuenta en el gasto.

Ilusos de nosotros!. Lo que el galeno ha visto al extender la receta, es el "tarugo" que tiene cambalacheado con esos laboratorios que pagan comisiones, libran pasajes y estancias en lejanos y exóticos países para él y familia, amueblan segundas residencias, regalan coches, joyas, objetos de plata y oro, gigantescas cestas de Navidad y un etcétera impensable é inabarcable.

A cuenta de esa monstruosidad, no hay hogar en España que no tenga un cajón, alacena o armario, repletos de medicamentos que para nada sirven. Ahí se van amontonando frascos y tubos de docenas de productos que "nos han recetado" y que terminarán por ir al cubo de la basura, cuando otros cubos y frascos desplacen a los antiguos. Y rueda la bola.!

La incapacidad actual del I.N.P., sus médicos, ambulatorios y hospitales es, dada la evidente corrupción, hasta cierto punto explicable. La inmoralidad, como todo, crea hábito y una vez iniciada no se alcanza a ver su fin. Así, a cuenta de una falsa medicina, los pacientes de la SS.SS., nos hemos convertido en cómplices de esa gigantesca maniobra de extorsión a nuestro pueblo que es, en definitiva, quien debe pagar un Presupuesto similar al que por todos conceptos se calcula que la nación gastará este año en el resto de atenciones.

¿Es posible imaginar inmoralidad mayor que esa?. Más de un billón y medio de pesetas se llevará este año la Seguridad Social del país. Ese billón y medio se quemará sin pena ni gloria —más con la primera que con la segunda— en atender a los ciudadanos con derecho a serlo. O sea, que si a los 36 millones de españoles les alcanzase ese derecho, que no todos lo tienen, resultaría que por cada uno de ellos la SS.SS. gastaría más de 40.000 pesetas al año; exactamente 41.666, o lo que es lo mismo, 114 pesetas diarias que las cuatro eses dilapidan por cada uno de los 36 millones de ciudadanos.

El franquismo nos robó la libertad, conquistada a costa de tanta sangre y lágrimas. Para compensarnos nos concedió el derecho a trabajar 12 horas diarias, con salarios de miseria. Los más bajos de toda Europa. Y para colmo, creó los impuestos directos al trabajo, aumentó hasta límites insospechables en cualquier país civilizado los impuestos indirectos y nos obligó a financiar ese descomunal fraude que es la Seguridad Social.

Medicina mala, prevención inexistente, trato de cipayos, escarnio, crimen en suma, que el Estado engendra y es incapaz de evitar, porque corrompe y esteriliza las actividades humanas que, sin duda, se hubieran manifestado si esa —como tantas otras— estuviera en manos del pueblo, ese pueblo al que siguen considerando menor de edad.

Hemos de acostumbrarnos a exigir diagnósticos decentes, terapéutica apropiada, medicina preventiva digna. Brindamos la idea de colapsar los Ambulatorios, clínicas y hospitales, en un solo día de una semana cualquiera. Y repetir el hecho una y otra vez, hasta que los médicos se apresten a reconocer que su deber es dedicar mucho más tiempo al paciente que al talonario de recetas, que para el más parece de cheques. Bloquear a la burocracia del

seguro, con reclamaciones, denuncias y protestas sin fin, hasta que se den cuenta que pueden ser arrastrados por la ira del pueblo, que se niega a seguir sufriendo el ludibrio y la inmoralidad reinantes en esta dolida España.

Hace falta recobrar la virilidad y el espíritu crítico que la dictadura barrió del país y sus continuadores intentan perpetuar.

Exigir, exigir y exigir. Ese es el camino. El respeto a la salud y la vida nadie nos lo dará. Hemos de conquistarlo día a día, sin desmayos ni concesiones. Ya han reido ellos bastante. Ahora cambiemos de barrio.



LA JUNTA MILITAR ARGENTINA SE LAVA LA CARA

Mientras el índice del coste de la vida en este país aumenta mensualmente un 13% Mientras el desempleo ha pasado del 2,4! al 5% , mientras el poder adquisitivo de las clases trabajadoras ha pasado a menos de la mitad, mientras las bandas fascistas patrocinadas por el Gobierno campan con sus respetos por las calles. La Junta Militar Argentina, ha contratado los servicios de la más prestigiosa agencia de Relaciones Públicas yanqui (Burson-Marsteller). Todo para hacernos creer a todos, que no es verdad que en Argentina hay 15.000 presos políticos, 15.000 asesinatos sin resolver, y 20.000 desaparecidos.

Toda esta campaña y sólo en concepto de propaganda en periódicos, le va a costar al pueblo argentino 107.580\$ por día.

¡Hasta cuando compañeros!
¡Solidaridad!

ALVARO

(Extracto del Artículo "Cómo vencer a Videla" de Alberto Añasco en Interviu nº 92, 16-22 Febrero 78).

SOCIEDAD: PARA UNOS SI. PARA OTROS NO !

La visita de un compañero salido de la cárcel, nos ha hecho pensar en lo triste que es la estancia, obligada, en este lugar privado de la luz, oscuro, sucio, áspero y amargo que es la prisión.

Ha sido este compañero, que después de entregarnos un libro con sus escritos hechos a intervalos en las grises y húmedas celdas, son poemas, dedicados en su mayoría a su compañera, que al igual que él ha contado los inacabables días uno a uno.

Ahora, la sociedad le dice NO!, las puertas se cierran antes de que él pueda entrar, su firme propósito de no delinquir no es garantía suficiente, quien tiene trabajo, si lo ofrece, no es a un preso, la marginación sigue persiguiéndole, es su sombra, su fantasma de cada segundo, su mayor enemigo.

Pero su valor vencerá!

"... yo acepto este Real Decreto, porque se me sirve en bandeja una ocasión de dejar mi vida atrás, lo acepto con seriedad porque ésta es una puerta principal que es necesaria atravesar sin máscaras ni frases hechas..."

Su solicitud de indulto también fue cursada, el párrafo anterior, así lo indica, pero tardó en ser escuchado, él era un preso especial, él era un preso social, él era un preso de COPEL.

CARCEL

*Desde mi ventana veo el cielo
mis manos se agarran a los hierros
que me separan de toda libertad social*

*Cuanta gente, Dios mio, sin amor,
olvidadas.*

*Sentado en un rincón del patio,
me doy cuenta de que vivo
por la tierra que piso al andar
una fuente, un altavoz
unos hombres
jueces, abogados*

*Comunicaciones: Oído, Alerta,
suena una música y mi corazón
se evade hacia la libertad.*

*Ruido de cerrojos: sobresaltos.
Atención, gritan en las galerías
para Juicio: Temor*

Oído: LIBERTADES: Sueño común.

Sala de lecturas: Censura previa.

Comentarios: Reforma del Código.

Ministros: Esperanza de Libertad.

Generales: Apoyo evolución política.

Dimisiones: Juntas por el Bien Común.

Indultos: Volver al hogar querido.

Amnistía: Ilusión del preso político.

*Llega una noche, silencio
en los corazones.*

*Mañana comunicar,
una mujer que llora,
un niño que pide un beso,
una esposa que dice:
Te espero amor mio,
un perdón, una risa, un ADIOS MUJER!*

R.B.G.

LABORAL

ASAMBLEA MILITANTES COMERCIO METAL

Como todos sabeis C.N.T. funciona por las Asambleas de base, bien el taller, tajo, oficina, etc. etc., para terminar en la ASAMBLEA GENERAL DECISORIA.

Hasta aquí, todo perfecto, pero, ahí está el "quid" de la cuestión, casi todos habreis oído hablar de las ASAMBLEAS DE MILITANTES, solicitadas por unos y rechazadas por otros.

Las críticas y protestas, son motivadas porque se dice, se cree, que esta ASAMBLEA DE MILITANTES está por encima de la ASAMBLEA GENERAL y la de BASE. NO, no es verdad, no ocurre, eso no es factible ni real en la C.N.T.

Ocurre que la Junta representativa anual de cada Sindicato, recibe ORDENES de la ASAMBLEA GENERAL, recibe peticiones de la Asamblea de Delegados y recibe peticiones de todas partes, ya que es el eje en donde gira la Acción Unitaria.

¿Cómo puede este pequeño grupo de voluntarios que forman la JUNTA de C.M., proceder a cumplir los mandatos de la Asamblea General sin cometer errores?

Es muy bonito dar órdenes y quedarse tan tranquilo, pero para llevarlas a buen puerto, es preciso elegir el buen camino, ya que a un SINDICATO como lo son los de la C.N.T., cada error que se cometa es fatal de necesidad.

Aquí, en este momento, entra la Asamblea de Militantes. LLAMADA POR LA JUNTA DEL SINDICATO o realizada a petición en la ASAMBLEA GENERAL, normalmente es lo primero siempre. La Junta expone a los militantes reunidos las órdenes recibidas y la forma de hacerlas que ella piensa. La Junta, pide a los militantes, que le expongan mejores formas y los inconvenientes de su decisión. Los militantes cada uno o en grupos de unas mismas ideas, con su experiencia, le expone el procedimiento que cada cual cree más adecuado para conseguir un feliz resultado. La mezcla del conjunto de opiniones, resuelta más o menos a voto, debe dar la línea recta y más lógica para la buena resolución de la ORDEN dada a la Junta por la Asamblea General.

Estas Asambleas de Militantes, el conjunto de las mismas, cuando ven que hay que tomar decisiones o resoluciones que no están de acuerdo con lo ordenado, exponen sus criterios PERÓ PIDEN QUE ESTOS SE LLEVEN A LA ASAMBLEA GENERAL, la postura que ellos creen deba adoptarse, para que ésta dictamine y decida. Incluso en estas Asambleas, al igual que en la de Delegados, se piden cosas y actos para que se pasen a la Asamblea de base, fábrica, taller, etc. para que lo discutan, dictaminen y se hagan las propuestas desde abajo, la base hacia la Asamblea General.

La Asamblea de militantes, es y debe de ser, el punto de apoyo de la Junta de Cada Sindicato, respetando siempre la Asamblea General. El 95% de afiliados, como aquel que dice, no participa, no hace militancia y tan solo un 5% son los que están en la brecha en los Sindicatos cada día y cuando el trabajo se lo permite. Los Militantes conocen los pormenores del trabajo y las enormes dificultades que tiene el Sindicato y la Confederación en sí, para solucionar problemas. No debemos olvidar que somos una o varias gotas de aceite en el inmenso OCEANO CAPITALISTA y que nuestra revolución social es la destrucción de ese poder.

Los buenos militantes, nunca osan ponerse por encima de la Asamblea o de las directrices de nuestro Sindicato. Más bien, exigen que se cumplan todas y

cada una de las alternativas del ANARCO SINDICALISMO DE BASE Y LIBERTARIO DE LA C.N.T.

Estas Asambleas de Militantes, exigen también MAS MILITANCIA a los afiliados, más apoyo. No comprenden de que un Sindicato como el del METAL, con 13.000 afiliados, en sus Asambleas Generales mensuales del primer sábado de cada mes, sólo acuden de 20 a 40 afiliados, la mayoría delegados, hasta el punto de hacer Fiesta Mayor, cuando son más de CIEN. Si los pocos militantes acuden en masa a estas Asambleas, hacen más número que los 13.000 afiliados y normalmente las Asambleas Generales, muchas veces, están compuestas por militantes y algún despidado.

MILITANTES, que muchas veces no acuden a las Asambleas Generales, porque saben que si van, se tomará la decisión que ellos DIGAN, debido a que serían mayoría y, COMPANEROS, los MILITANTES QUIEREN AUTENTICAS DECISIONES EN MASA DE LA ASAMBLEA GENERAL, para cumplir y trabajar, por y para la liberación de la humanidad laboral.

SENSACIONAL la Asamblea General, la de Base, la de Delegados. UTIL y necesaria para la marcha de los Sindicatos la MILITANCIA y sus Asambleas, con las Juntas. Ven más dos que uno y diez más que dos.

Por otro lado, estas Asambleas de Militantes, no funcionan como las demás. El Presidente de Mesa, siempre es y lo debe ser, el del Sindicato, porque es él el que tiene la responsabilidad y el mandato y por tanto la Asamblea siempre debe estar bajo su tutela.

Lo que hacen estas ASAMBLEAS DE MILITANTES, es aconsejar a la Junta. Indican los procedimientos que se utilizarán para el buen llevar del Sindicato. Hacen de vigilantes de la verdad del Sindicato y son los militantes los que forman los grupos de trabajo de dentro y de fuera del Sindicato, cada día, cada noche.

Los CENETISTAS, pues lo son todos los afiliados, deberían preocuparse un poco más. No deberían conformarse en ser un simple número en la lista. Deben asistir, deben hacer acto de presencia y no deben olvidar nunca que los cargos en C.N.T. solo duran un año y que hay que renovarlos y que además son revocables.

No deben olvidar los Afiliados, que los militantes son gente que trabaja asalariada al igual que ellos o sea que tú que lees esto y que yo. Que roban horas al esparcimiento, al descanso y al sueño y a la familia, para PARTICIPAR Y QUE NO COBRAN. Todo su interés está en el TRIUNFO total de las ideas y normas de vida de la C.N.T. y eso y solo eso, es su guía.

Compañeros del Sindicato Metalúrgico de la C.N.T. Faltan horas, manos, colaboración y presencia física de todos. Decididos, acudir al Sindicato, es vuestra y nuestra casa y hay que hacerla grande y segura. Participando podrán realizarse las alternativas de C.N.T. el anarco-sindicalismo, la autogestión y autodeterminación y todas las libertades a que todo hombre y mujer tiene derecho dentro del marco de la vida social y laboral.

Con el mayor respeto a la Asamblea de base y a la Asamblea General y a la libre opinión y expresión de todos.

Enrique, de C.M.
Febrero 1978.

D.L. B-12147-78

PACTO DE LA MONCLOA TODO HONOR Y TODA GLORIA PARA SUELDOS QUE HACEN REIR

CNT

Compañeros Cenetistas. Estamos luchando con este PACTO INHUMANO Y ANTISOCIAL, pero C.N.T. tendrá que terminar por ponerlo en un sitio de honor.

GRACIAS A ESTE PACTO DE TRAICIONES, la C.N.T. se ha quedado sola para defender a LA SOCIEDAD TRABAJADORA-ASALARIADA. A nosotros los anarco-sindicalistas, nos ha sido encomendada LA GRAN MISION de luchar solos por la defensa de la mejora salarial, la libertad sindical, la dignidad del hombre y de la mujer en el trabajo, etc. etc.

NO SE LOHEMOS PEDIDO A NADIE Y C.N.T. no hace como esos otros, que dicen no aceptar el Pacto, pero que al final de cuentas se están matando por recoger las migas que les dejan los dos GRANDES.

Nos ha sido concedido y por tanto los anarco-sindicalistas, hemos de demostrar al MUNDO OBRERO ESPAÑOL y a toda la sociedad, de que nosotros sin esperar ningún premio, dádiva ni ninguna clase de favores, VAMOS A HACER HONOR A ESTA MISION.

Es ahora compañeros, cuando uniéndonos todos, participando, sin esquivar la responsabilidad que hemos adquirido al ingresar en la C.N.T., luchemos por nuestra ASAMBLEA Y LA DE TODOS, por nuestra Entidad y Ser Sindical, nuestra dignidad obrera y por todo lo que el trabajador asalariado tiene el deber de luchar.

Demostremos a nuestros compañeros que han sido engañados, QUE LOS CENETISTAS HAREMOS HONOR A ESTA MISION, que era nuestra pero, que hoy lo es mucho más. Aquí no se engaña a nadie.

En el Sindicato Metalúrgico, la Sección Comercio Metal, ya está enfrentada contra este PACTO. Tenemos la negociación del Convenio Unitario del Ramo, que se está realizando por las Centrales Sindicales, por orden de la ASAMBLEA UNITARIA de trabajadores. Mucho costó doblegar a los dos grandes a la sumisión de la Asamblea, tres meses y esta sumisión C.N.T. SE LA HIZO FIRMAR EN ACTA A CADA CENTRAL SINDICAL. Siete Centrales compañeros.

A pesar de esto C.N.T. se las ve y se las desea, para que esta negociación no se convierta en una discusión burocrática, lenta y con protagonismo, que acabará rompiendo la Asamblea.

Para C.N.T. el único protagonismo es la ASAMBLEA y los trabajadores-asalariados y está luchando para evitar un Pacto Social. Hay que tener presente que ninguna Central Sindical llega a tener ni el 5% de los 50 mil trabajadores del ramo, por tanto no hay incidencia poderosa. Esa es la enorme dificultad, y como no, el Pacto de la Moncloa.

Si los trabajadores de esta Asamblea Unitaria de Comercio Metal, no se conciencian como la base de la C.N.T. y sus militantes. No van a la Acción Directa y no Asumen para ellos la verdad de la REIVINDICACION DEL CONVENIO, Comercio Metal tendrá Pacto de la Moncloa, por mucho que hagan y se sacrifiquen los militantes de la C.N.T.

Por tanto Comercio Metal de la C.N.T. avisa a todos los Sindicatos de esta Confederación del peligro que tienen encima. Pacto de la Moncloa, Delegados y Comités de Empresa e intereses creados. No fiarse de nadie, concienciar a los compañeros de C.N.T. y a los que no lo son, que la negociación se lleve POR ASAM-

BLEA UNITARIA DE TRABAJADORES DE CADA RAMO y que todas las decisiones las tenga la ASAMBLEA. NADA DE ASAMBLEA DE DELEGADOS, que no forzarán la Acción Directa.

Por la Asamblea, por la Acción Directa, por el anarco-sindicalismo y la autogestión, siempre adelante C.N.T.
Prensa y Propaganda Comercio Metal.

Normalmente a la Patronal, en cuanto a efectos de contratación de personal se refiere, le interesa que los sueldos sean bajos.

Unos patronos, dada la variedad de materia que tocan, aumentan los sueldos en un 20, 30, 40, 50 y hasta un 80% en las categorías bajas. Algunos constan en nómina, los otros no, esto va a gusto de las Empresas, generalmente si tienen compromisos oficiales no. Otras empresas, se adaptan a estos sueldos bajos, que según ellos son de Ley, y de aquí no pasan. Este aspecto lo vemos todos los días en Ferreterías, Electrodomésticos, Informática, almacenistas pequeños...

Hay empresas que cogen a personal joven, y pagándole una pequeña cantidad, que como mucho puede ascender a 11.000,- ptas. y los tienen trabajando de vendedores, escribientes, mozos... cuando estos muchachos tienen 18 años y reclaman sueldos reales, por el trabajo que desempeñan, la Empresa responde con un hacer la vida imposible a los trabajadores.

Es por esta razón que hay que subir el sueldo base, para que éstos sean reales y estén al día, de esta forma desaparecería la Explotación.

En este ramo, los beneficios son más netos que en el Metal, ya que tan sólo deben disponer de un almacén o tienda, trabajando desde un 25 hasta un 50% de descuento sobre los materiales y no es necesario decir que en Informática y relojerías es peor.

El ramo del Metal tiene la desventaja de que ha de fabricar, para ello necesita almacenes, talleres, máquinas, fundiciones, etc... y lo que podrían dar a 10, lo dan a 25 y esos 15 son el descuento del reventador: Comercio del Metal.

Comercio del Metal siempre vende, nota las crisis menos que el Metal, no tiene que pagar tanto, y si es preciso puede devolver el material, cosa que no puede hacer Metal, porque es él quien lo fabrica.

Por este motivo y porque el negocio es más limpio no podemos permitir estos sueldos miserables e insultantes.

Ha quedado demostrado todo lo expuesto y tan sólo empiezan las primeras negociaciones libres del convenio, quieren continuar explotando la vaca y al hombre más todavía.

Tampoco podemos permitir lo que estamos haciendo, que se contrate a una persona como mozo y haga de dependiente, escribiente y mozo. Lo mismo ocurre en los almacenes y otros lugares. Agachamos demasiado la cabeza. Si pedimos un aumento, nos hacen trabajar 1 o 2 horas más cada día para completar el jornal, espada que al igual que el sobre tienen levantada sobre nuestras cabezas.

BASTA YA!. DIGNIDAD.

Enrique Comercio Metal.

ULTIMA HORA

Se han roto las negociaciones del Convenio del Comercio del Metal

COMERCIO METAL PROBLEMAS EN LA SECCION

No, no son problemas de organización, ni solidaridad y menos de compañerismo.

En esta Sección, están militando unos 18 compañeros y compañeras, pero, da la casualidad de que se está negociando el CONVENIO PROVINCIAL UNITARIO DEL RAMO y, ahí están los problemas. Casi todos los 18 compañeros de sección, están participando en las negociaciones. Unos en la Comisión Portavoces de la Asamblea y los otros en los Grupos de Apoyo y de lucha, en estos dos últimos, casi toda la militancia de la Asamblea General de Trabajadores del Ramo, es de C.N.T.

Así, no hay forma de compaginar nada, pues si unimos a esto, nuestro horario de trabajo, partido en doble jornada y salida a las 7 de la tarde, ya me diréis que hacemos.

Nos encontramos, que cuando la Comisión Portavoz, no está reunida con la Patronal, está reunida con las demás Centrales y son 4 compañeros. Los grupos de trabajo o lucha, les pasa igual y no se compaginan los días, ya que también unos días se reúnen en CNT y otros en otras Centrales y cuando no hay nada de esto, ya tenemos la Asamblea General Encima. Y así ya llevamos varias semanas.

Todo esto después de una reorganización que se hizo, para coordinar esfuerzos de trabajo con la JUNTA DEL SINDICATO METALURGICO, a la que pertenece esta sección, no ha servido para nada, porque C.N.T. se puede decir que es la base de la negociación del Convenio y el Ojo Avizor de la Asamblea, para que no se cometan deslices.

En las Asambleas Unitarias de C.M. a pesar de la asistencia de 200 o 300 cenetistas, siempre son los mismos compañeros de Junta los que salen a la palestra y ya les conocen hasta la bisabuela de cada uno de ellos.

¿Qué pasa con los afiliados de C.N.T.? Todo es pasividad y menos mal que acuden a la Asamblea General y ahí desde luego responden en las votaciones, pero todo termina en eso.

De nada sirven 1500 o 2000 mil afiliados ¿Quién sabe cuántos habrá? si no tenemos tiempo ni horas para coordinar con el Sindicato para saberlo, por lo menos hasta que termine el Convenio.

No nos quejamos, solo queremos menos Pasividad y mas realidad C.N.T. .

No nos sirve de consuelo de que a los demás sindicatos les ocurre lo mismo, pedimos MAS MILITANCIA y que acudan al SINDICATO.

Barcelona,
6 de febrero de 1978

ENRIQUE